

تاریخ : 07 September 2025 2025 تاریخ : 07 سبتمبر 2025			
M/s Boursa K			
Tivo Boursu N		اضل / شرکة بورصة الکویت نرمین عد ،،،،	السادة الاق المحة تحية طيبة وبع
Subject: Clarification on Unusual Trading Activity Reference to the above subject and the email		الموضوع: التعقيب على نشاط تداول غير اعتبادي	
received from Boursa Kuwait on September 7 th , 2025 regarding unusual trading activity on the Company's shares, and in accordance with Article (4-5-1/2) of Module Ten (Disclosure and Transparency) of the Executive Bylaws of Law No. 7 of 2010, please note the below:		بالاشارة إلى الموضوع أعلاه والبريد الالكتروني الوارد الينا من شركة بورصة الكويت بتاريخ 7 سبتمبر 2025 بشأن نشاط تداول غير اعتيادي على أسهم الشركة، وعملاً بأحكام المادة (4-5-2/1) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 يرجى العلم:	
Date	7 September 2025	7 سبتمبر 2025	التاريخ
Name of Listed Company	Agility Public Warehousing Company K.S.C.P ("Agility")	شركة أجيليتي للمخازن العمومية ش.م.ك.ع ("أ جيليتي ")	اسم الشركة المدرجة
Material Information	Agility would like to disclose that there are no undisclosed material developments or events that would impact the price or the volume of the stock and might have led to the unusual trading in today's trading session. Agility reaffirms its commitment to transparency and will disclose any material developments	تفيد شركة أجيليتي بأنه لا توجد أي تطورات أو معلومات جوهرية حدثت مؤخراً ولم يتم الافصاح عنها ومن شأنها التأثير على سعر السهم أو كمية التداول خلال جلسة اليوم. وتجدد أجيليتي التزامها بمبدأ الشفافية، وستقوم بالإفصاح فوراً عن أي معلومة جوهرية وفقاً للوائح هيئة أسواق المال	المعلومة الجوهرية
	promptly in accordance with the Capital Markets Authority's regulations and Boursa Kuwait's disclosure requirements.	ومتطلبات الإفصاح في بورصة الكويت.	
Impact of the material information on	No material impact.	لا يوجد تأثير مادي.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي
the financial			المركز المالي للشركة:



Position of the company

Best Regards,

المركة اجبليتي شركة المبليتي شركة المبليتي شركة المبليتي المحترام و التقدير المنان العيسى المنان العيسى المنان العيسى الادارة والرئيس التنفيذي المنان العيسى المنان العيسى الادارة والرئيس التنفيذي المنان العيسى المنان المن

مر فق نسخة الى هيئة أسواق المال